

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Desalojadas preventivamente 10 viviendas en Estella a causa de un incendio forestal que no ha producido heridos

El fuego se ha producido en la ladera del monte Belástegui, cerca de una urbanización que no ha sido alcanzada por las llamas

Domingo, 15 de junio de 2014

Un total de diez viviendas unifamiliares han sido desalojadas en la localidad de Estella a causa de un incendio forestal que no ha producido víctimas. El suceso ha tenido lugar alrededor de las 15.00 horas en la ladera del monte Belástegui. La carretera NA-132- A (Estella-Vitoria) ha permanecido cortada hasta las 18:30 horas a causa de las labores de extinción, que se han prolongado hasta las 19.00 horas.

El fuego no ha producido daños personales, aunque ha ocasionado el desalojo de diez viviendas unifamiliares de una urbanización cercana, como medida preventiva, a causa de la proximidad de las llamas.

La Agencia Navarra de Emergencias ha sido alertada del incendio a las 15.07 horas y ha movilizado dos helicópteros que han realizado varias descargas sobre la zona. Se han movilizado además 3 vehículos del parque de Bomberos de Estella, y dos dotaciones del parque de Bomberos de Pamplona, que han acudido con dos vehículos.

Las labores de extinción se han prolongado hasta las 19.00 horas, aunque el incendio ya se daba por controlado alrededor de las 18.00 horas. La superficie afectada por las llamas asciende a unos 5.000 m², compuesta principalmente por monte bajo, algunos olivos, encinas y robles.

Han acudido al lugar del incendio una Patrulla de Seguridad Ciudadana de la Policía Foral de Estella, que cortó el tráfico de la NA 132- A entre Pk. 0 y Pk. 2.9 para facilitar la labor de los Bomberos. Una patrulla de Medio Ambiente de la Policía Foral, en labores de apoyo. Han participado también en el dispositivo agentes de la Policía Municipal de Estella y de la Guardia Civil. La circulación ha sido restablecida a las 18:20 horas. La sección de Medio Ambiente de la Policía Foral investiga las causas del incendio.